



## Schützen legen heute auf den „niggen Hans“ an

**ALLAGEN.** (elk) „Wenn ich nicht schon König wäre, würde ich diesem prächtigen Exemplar gerne zu Leibe rücken“, machte Martin Wagener, amtierende Majestät der Allagener Schützen, Vogelbauer Alfons Gerke das schönste Kompliment. Seine Begeisterung teilten Köni-

gin Stephanie Wolters-Wagener, Rendant Hans-Jürgen Severin, Geschäftsführer Berthold Risse und die beiden Königsoffiziere Stefan Hübner und Thomas Roderfeld. Seit fast 40 Jahren stellt Gerke die Schützenfestvögel für die Allagener Bruderschaft her.

Der Name des Vogels, der am heutigen Morgen sein kurzes Leben beendet, erinnert daran, dass Martin Wagener Gladbach-Fan ist: Er heißt nach dem Retter Gladbachs in der vergangenen Saison, Trainer Hans Meyer, „Hans, der nigge op der Höh“.

Foto: Elke Köhler